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Dia Internacional da Biodiversidade: Um Desafio Global para a Sobrevivência Dia Internacional da Biodiversidade: Um Desafio Global para a Sobrevivência do Planetado Planeta

 
 

 
 
 

Edson: Favor montar esta nova arte para título da Página 2 a partir da próxima 
edição do AGORA. A Palavra maior:  
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Com a primeira e última letras maiúsculas usa a letra: Copperplate 

E as menores usa a letra: Corbel Light, inclinado. 
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Texto por: Letícia Moraes

Luxo Plástico: A Prioridade Torta do CuidadoLuxo Plástico: A Prioridade Torta do Cuidado

No dia 22 de maio, a comunidade 
internacional comemora o Dia 
Internacional da Biodiversidade, 
uma data criada pela Organização 
das Nações Unidas (ONU) para 
conscientizar a população sobre 
a importância de proteger a 
diversidade de vida no planeta. 

A biodiversidade é fundamental para 
o funcionamento dos ecossistemas 
e para a sobrevivência das espécies, 
incluindo a humana, fornecendo 
serviços essenciais como a 
produção de oxigênio, a purificação 
da água, a polinização das plantas e 
a regulação do clima. 
Além disso, é uma fonte de 
recursos naturais, como alimentos, 
medicamentos e matérias-primas.

No entanto, a biodiversidade está 
enfrentando desafios globais sem 

precedentes. 
A perda de habitats, a poluição, 
as mudanças climáticas e a 
exploração excessiva de recursos 
naturais estão levando à extinção 
de espécies e à degradação dos 
ecossistemas, com consequências 
graves para a saúde humana, a 
segurança alimentar e a economia.

A proteção da biodiversidade 
é um desafio global que requer 
cooperação internacional e 
ação coletiva, pois a perda de 
biodiversidade pode ter impactos 
transfronteiriços e afetar a 
segurança e a estabilidade de 
regiões inteiras.

Para proteger a biodiversidade, 
é necessário que governos, 
organizações internacionais, 
empresas e indivíduos trabalhem 

juntos, implementando políticas 
e práticas sustentáveis de uso 
da terra e dos recursos naturais, 
protegendo e restaurando habitats 
naturais, reduzindo a poluição e as 
emissões de gases de efeito estufa, 
e promovendo a educação e a 
conscientização sobre a importância 
da biodiversidade. 
Ao trabalhar juntos, podemos 
preservar a rica variedade de 
espécies, ecossistemas e genes que 
sustentam a vida na Terra e garantir 
um futuro mais sustentável para as 
gerações futuras. 

O Dia Internacional da 
Biodiversidade é um lembrete 
da importância de proteger a 
diversidade de vida no planeta e um 
chamado à ação para que possamos 
enfrentar esse desafio global com 
determinação e cooperação.

Vivemos em uma sociedade onde o 
consumo muitas vezes ultrapassa 
os limites da empatia. Um exemplo 
que chama atenção é o crescente 
mercado das bonecas Reborn, 
réplicas hiper-realistas de bebês 
que podem custar muito caro. 
Enquanto muitas pessoas investem 
tempo e dinheiro nesse tipo de 
produto, há crianças reais que 
vivem em abrigos, nas ruas ou em 
lares violentos, sem qualquer tipo 
de afeto, segurança ou estrutura. 
A disparidade entre o investimento 
em um objeto inanimado e o 
abandono de vidas humanas 
reais expõe uma triste faceta da 
superficialidade contemporânea.
As bonecas Reborn são tratadas 
por algumas pessoas como 
verdadeiros bebês: recebem 
nomes, roupas caras, berços 
personalizados e até “ensaios 
fotográficos”. 
Embora cada um tenha o direito de 
gastar seu dinheiro como quiser, é 
inevitável refletir sobre os valores 

que regem essas escolhas. 
Por que tantas pessoas estão 
dispostas a cuidar com tanto zelo 
de um boneco, mas ignoram ou se 
esquivam da complexidade que é 
amar, adotar ou ajudar uma criança 
real?
É claro que nem todos têm 
condições ou perfil para adotar, e 
não se trata aqui de julgar quem 
encontra conforto emocional 
nesses objetos. 
Porém, há uma linha tênue entre 
o afeto simbólico e a fuga da 
realidade. 
Muitas vezes, o apego exagerado 
ao Reborn revela uma tentativa 
de preencher vazios afetivos sem 
o desafio das relações humanas 
reais, principalmente aquelas 
que envolvem responsabilidade, 
empatia e compromisso social.
Enquanto isso, crianças reais 
esperam. 
Esperam por um lar, por uma 
chance, por alguém que as veja 
como dignas de cuidado. Muitas 

sequer têm acesso à alimentação 
adequada, educação ou carinho. 
Os recursos usados em bonecas 
de luxo poderiam, ao menos em 
parte, ser destinados a causas 
sociais, doações ou projetos que 
acolham crianças em situação de 
vulnerabilidade. 
O contraste entre a fantasia e a 
realidade é chocante e, em muitos 
casos, desumano.
A superficialidade não está apenas 
no ato de comprar, mas na escolha 
de ignorar. 
Cada vez que uma sociedade 
prioriza o inanimado em vez do 
ser humano, revela-se uma crise 
profunda de valores. 
Não se trata de demonizar quem 
gosta de bonecas, mas de convidar 
à reflexão: será que estamos 
investindo nosso tempo, atenção 
e recursos nas coisas certas? 
Porque enquanto uma boneca 
recebe carinho em uma prateleira, 
há crianças de verdade que 
continuam invisíveis.

Não Olhe Para Trás
“Mas a mulher de Ló olhou para trás e converteu-se numa estátua de sal.” 

(Gênesis 19.26)

A história da mulher de Ló é curta em 
palavras, mas profunda em lições.
 Um único gesto - olhar para 
trás - tornou-se símbolo de uma 
advertência eterna. Quando Deus 
ordenou que Ló e sua família fugissem 
de Sodoma sem olhar para trás, não 
se tratava apenas de um comando 
físico, mas espiritual: deixar o que foi, 
para viver o que Deus preparou.

O olhar da esposa de Ló não foi de 
simples curiosidade. Foi um reflexo de 
um coração dividido, ainda apegado 
a um passado que Deus já havia 
condenado. Ela caminhava com os 
pés em direção ao livramento, mas 
sua alma permanecia presa às ruínas 
de Sodoma. Essa é uma imagem 
poderosa de muitos que iniciam a 
jornada com Deus, mas hesitam em 
abandonar o que Ele mandou deixar 
para trás.

Na perspectiva familiar, esse episódio 
revela um perigo ainda mais sutil: 
o impacto da desobediência de um 
membro na estabilidade espiritual 
de todo o lar. A ausência de fé firme 
na esposa de Ló contrastava com a 
liderança de seu marido e revelou 
um lar espiritualmente desalinhado. 
Seus genros riram da advertência de 
Deus — talvez porque nunca viram 
nela um exemplo de temor ao Senhor. 
O que os pais fazem em silêncio, os 

filhos percebem em voz alta.

Wayne Grudem nos lembra que “a 
vida cristã é uma peregrinação rumo 
à glória, e não um retorno ao Egito.” 
Já R.C. Sproul reforça que a fé genuína 
obedece mesmo quando custa caro. 
A mulher de Ló não compreendeu 
isso. Por isso, parou. E, ao parar, 
perdeu-se. Sua história nos alerta: 
não basta andar com o povo de Deus; 
é preciso ter o coração firmado na 
direção d’Ele.

Na dinâmica da família cristã, é 
indispensável que marido e esposa 
caminhem juntos na fé. 
O lar precisa ser conduzido por quem 
ouve e obedece à voz de Deus. E isso 
exige renúncia, foco e confiança 
no novo que Ele está construindo. 
Saudades do passado, quando não 
confrontadas, podem se tornar 
prisões. Olhar para trás é desonrar o 
futuro que Deus está preparando.

A mulher de Ló se tornou uma estátua 
- imóvel, estagnada, deixada para trás. 
Não por falta de oportunidade, mas 
por falta de obediência. Que nossas 
famílias aprendam com ela. Que não 
hesitemos entre dois caminhos. Que 
não alimentemos saudades daquilo 
que o céu já rejeitou. Que sigamos, com 
fé, rumo ao propósito eterno - sem 
olhar para trás.

Sobrevivência da Humanidade
A preservação da natureza é fundamental para a sobrevivência da humanidade, 

pois é a base para a produção de alimentos, água e oxigênio.

Segurança Nacional
Do ponto de vista geopolítico, a preservação da natureza é uma questão de segurança 
nacional, pois a escassez de recursos naturais pode levar a conflitos e instabilidade.

Justiça Social
A preservação da natureza é uma questão de justiça social, pois as comunidades 

mais vulneráveis são as que mais sofrem com a degradação ambiental.

Identidade Humana
A preservação da natureza é uma forma de preservar a própria identidade humana, 
pois nossa relação com o meio ambiente define quem somos e como vivemos.

Sem fronteiras
A cooperação internacional é fundamental para a preservação da natureza, pois 

os problemas ambientais não respeitam fronteiras nacionais.

Ética e moralidade
A preservação da natureza é uma questão de ética e moralidade, pois temos a 

responsabilidade de proteger o planeta e todas as formas de vida que nele habitam.

Economia sustentável
A preservação da natureza é uma questão de sobrevivência econômica, 
pois a degradação ambiental pode ter custos econômicos significativos e 

insustentáveis.

Segurança alimentar
A preservação da natureza é uma forma de garantir a segurança alimentar e hídrica 
para as gerações futuras, e é fundamental para a estabilidade política e social.

Necessidades humanas e do planeta
A preservação da natureza é uma forma de reconectar com nossa própria 
natureza humana, e de encontrar um equilíbrio mais harmonioso entre as 

necessidades humanas e as necessidades do planeta.
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Mais de 5 milhões de eleitores Mais de 5 milhões de eleitores 
terão título canceladoterão título cancelado

PF abre concurso para PF abre concurso para 
preenchimento de mil vagaspreenchimento de mil vagas

          Sexta-feira 23 de Maio de 2025

Mais de 5 milhões de eleitores 
terão o título cancelado a partir 
de agora. A informação é do 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE).

O prazo para evitar o 
cancelamento do título de 
eleitoral acabou na segunda 
(19), sem que essas pessoas 
regularizassem a situação 
junto aos tribunais eleitorais. 
Elas não votaram, não 
justificaram ou pagaram as 
multas referentes à ausência 
nas últimas três eleições 
e perderam o prazo para 
normalizar a situação.

O cancelamento do título de 
eleitor não impede apenas 
a pessoa de votar ou de se 
candidatar. 
Ela não pode tomar posse em 

cargo público, se matricular 
em universidades públicas, 
tirar carteira de identidade ou 
passaporte e acessar alguns 
benefícios sociais.

O TSE informa que o 
cancelamento não será 
comunicado de forma 
individual, a cada cidadão. 
O eleitor pode verificar 

se teve o título cancelado 

consultando sua situação 
eleitoral nas páginas dos 
tribunais eleitorais ou nos 
TREs, os tribunais regionais 
eleitorais de cada estado e do 
Distrito Federal.

Para quem descobriu que 
teve o título cancelado, o TSE 
informa que haverá mais uma 
oportunidade para resolver a 
situação. 

A partir de agora, já é possível 
solicitar a regularização 
do título de eleitor no 
cartório eleitoral ou no 
autoatendimento dos sites 
dos tribunais eleitorais.

Nesses canais, o eleitor 
poderá saber quais são os 
documentos necessários 
para que o seu título volte à 
situação regular.

O TSE também adianta que 
quem tem débitos junto à 
Justiça Eleitoral precisa quitá-
los, mas isso não impede 
os cancelamentos que 
acontecerão a partir de agora. 
Será necessário também 
solicitar a regularização do 
título.  Fonte/Agencia Brasil

A Polícia Federal (PF) 
divulgou edital de um 
novo concurso público 
para o preenchimento 
de mil vagas em cinco 
cargos da corporação. 
São 120 vagas para 
delegado, 69 para perito 
criminal, 630 para agente, 
160 para escrivães e 21 
para papiloscopistas. 

O concurso exige dos candidatos 
curso superior e oferece salários 
iniciais que variam de R$ 14,1 mil 
a R$ 26, 8 mil.
As inscrições serão abertas no dia 
26 deste mês e encerradas no dia 
13 de junho. 
Os candidatos deverão ficar 

atentar às datas e requisitos 
especificados no edital. As provas 
objetivas e discursivas estão 
previstas para o dia 27 de julho 
deste ano. 

Os interessados podem conferir a 
íntegra do edital no site oficial da 
banca organizadora, Cebraspe 
( https://www.cebraspe.org.br/).
FONTE/AGENCIA BRASIL
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PPI 2025 Batatais: renegocie seus débitos 
com condições especiais

          Sexta-feira 23 de Maio de 2025

A Prefeitura de Batatais lançou o 
PPI (Programa de Parcelamento 
Incentivado) 2025, uma iniciativa que 
oferece condições facilitadas para que 
contribuintes regularizem seus débitos 
tributários e não tributários junto ao 
município. 

A medida está prevista na Lei Ordinária 
n. 4083/2025 e representa uma 
oportunidade de quitar ou parcelar 
dívidas com descontos em juros e multas.
Com o PPI 2025, cidadãos e empresas 
que possuem pendências relacionadas a 
IPTU, ISS, tarifas de água e esgoto, além 
de outras taxas municipais, poderão 
negociar seus débitos com reduções que 
chegam a até 100% sobre juros e multas 
moratórias.

A ação integra o compromisso da 
administração municipal com a 
transparência fiscal, o estímulo à 
regularização de pendências e o 
fortalecimento da arrecadação sem 
penalizar o contribuinte. O programa 
estará disponível até o dia 16 de junho de 
2025. 

Por que aderir ao PPI 2025?
Descontos substanciais: Redução de 
até 100% em juros e multas, conforme a 
forma de pagamento escolhida.
Condições flexíveis: Parcelamento em 
até 72 vezes, com faixas de desconto que 

se ajustam ao seu orçamento.
Facilidade no atendimento: Equipe 
preparada para te auxiliar durante todo o 
processo de adesão.

Confira as opções de parcelamento 
disponíveis:

À vista ou em até 05 parcelas: redução 
de 100% do valor dos juros e das multas;
Em até 10 parcelas, com redução de 
90% do valor dos juros e das multas;
Em até 15 parcelas, com redução de 
80% do valor dos juros e das multas;
Em até 24 parcelas, com redução de 
70% do valor dos juros e das multas;
Em até 48 parcelas, com redução de 

60% do valor dos juros e das multas;
Em até 60 parcelas, com redução de 
50% do valor dos juros e das multas;
Em até 72 parcelas, com redução de 
40% do valor dos juros e das multas.

As parcelas devem ser mensais, 

iguais e consecutivas, conforme a 
consolidação do débito. 
Como aderir ao PPI 2025
Os interessados devem comparecer à 
Secretaria de Finanças, localizada no 
prédio conhecido como "Banespinha", na 
rua Sete de Setembro, 214 – Centro, até o 
dia 16 de junho de 2025. 
O atendimento é realizado de segunda a 

sexta-feira, das 8h às 15h.
Para efetuar a adesão, é 
necessário apresentar os seguintes 
documentos:
Pessoa física: CPF, RG ou CNH.
Representante legal: Documentos 
pessoais e, se aplicável, Termo de 
Inventariante.
Pessoa jurídica: Documentos do 
representante e Cartão do CNPJ. 

Mais detalhes sobre a lei
O PPI 2025 está regulamentado pela Lei 
Ordinária n. 4083/2025, que autoriza 
a Administração Direta a conceder 
descontos nos acréscimos legais 
incidentes sobre débitos vencidos, 
inscritos ou não em dívida ativa, ajuizados 
ou não. 
A adesão só é válida para débitos 
totalmente vencidos na data de entrada 
no programa, que serão atualizados 
monetariamente e pagos em moeda 
corrente após consolidação. 

Serviço
Secretaria de Finanças da Prefeitura 
Municipal da Estância Turística de 
Batatais
Endereço para atendimento: Rua Sete 
de Setembro, 214 – Centro
Horário: Segunda a sexta-feira, das 8h às 
15h
Telefone: (16) 3660-3400
E-mail: tributacao@batatais.sp.gov.br
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Trânsito em Batatais:  Implantado Novo Desvio 
na Avenida Ayrton Senna 

TEM MEDICAMENTO
VENCIDO AÍ?

Ao descartar corretamente medicamentos vencidos, 
você ajuda a preservar o meio ambiente e a saúde de todos.

Descarte com responsabilidade na Farmácia Unimed Batatais

Junte-se a nós. Faça sua parte.
A Farmácia Unimed se responsabiliza pelo descarte correto dos medicamentos.

Coleta de medicamentos vencidos
Av. Dr. Manoel Furtado, 252 - Centro.

          Sexta-feira 23 de Maio de 2025

A Prefeitura     de Batatais, por meio       da 
Secretaria Municipal de Obras, Planejamento 
e Serviços Públicos, informa que um novo 
desvio de trânsito está sendo implantado  na 
Avenida Ayrton Senna. 
A alteração afeta o trecho entre a rotatória 
Agricultor Antônio Alves de Assis (Toninho 
Caetano) e a nova rotatória em construção. 
 
Mudanças no Tráfego: 
 
Acesso Restrito: O tráfego na Avenida 
Ayrton Senna e na Rua Maestro Hércules 
Olivieri será restrito a acesso local. 

Rota Alternativa: Motoristas que estiverem 
vindo pela Rodovia Geraldo Marinheiro 
em direção à Rodovia Cândido Portinari 
deverão seguir por uma rota alternativa. 

Desvio Sugerido: 
Para contornar o trecho em obras, os 
motoristas devem acessar a rotatória José 
Beato, passar pelo Conjunto Habitacional 
Altino Arantes, seguir pela Avenida dos 
Bem-Te-Vis e, então, retornar à Avenida 
Ayrton Senna. 

 
Recomendações aos Motoristas: 
 
A Secretaria de Obras solicita que os 
motoristas redobrem a atenção ao trafegar 
pela região e respeitem rigorosamente a 
sinalização provisória instalada. 

 
Essa intervenção faz parte das obras de 
melhoria da mobilidade urbana da cidade 
de Batatais. 
A colaboração de todos é fundamental para 
garantir a fluidez do trânsito e a segurança 
no local.
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Enquanto a 
multidão, na Praça 
São Pedro, esperava 

a fumaça branca subir sobre a Capela Sistina, 
muitos católicos se perguntavam quais 
seriam as primeiras palavras que o novo 
Papa pronunciaria na galeria da Basílica 
de São Pedro, pois as palavras e os gestos 
com os quais o futuro Papa inaugurasse seu 
pontificado já revelariam, de certo modo, uma 
tendência.

Quando, no dia 8 de maio,  o cardeal 
Dominique Mamberti apareceu na galeria 
central da Basílica de São Pedro para proclamar 
o Habemus papam e avisou que o Papa eleito 
era o cardeal Robert Prevost, causou surpresa 
ao informar que o título papal escolhido 
pelo mesmo era Leão XIV, pois grande era a 
expectativa de que assumisse o nome de seu 
antecessor – Franciasco II – ou de algum outro 
Papa pós-conciliar, como João XXIV ou Paulo 
VII.

Em seguida, apareceu o novo Papa para o 
seu primeiro pronunciamento e a Bênção Urbi 
et Orbi. Também não deixaram de surpreender 
as vestimentas que portava: a tradicional 
mozeta vermelha, a estola e a cruz peitoral, 
diferentemente do Papa Francisco em sua 
eleição. E, em vez do “Boa tarde, irmãos e 
irmãs” com este iniciou seu discurso, Papa 
Leão XIV preferiu a saudação episcopal 
“A paz esteja convosco”, lembrando que 
foram as primeiras palavras ditas por Jesus 
ressuscitado. Após mencionar a Súplica a 
Nossa Senhora do Rosário de Pompéia, cuja 
festa se celebrava naquele dia, rezou com a 
multidão à frente a prece da Ave Maria. 

Expressando proximidade com todos 
aqueles que sofriam, também se referiu 
à centralidade de Cristo como ponte para 
chegar ao Amor de Deus, exortando os fiéis 
a caminharem sem medo de mãos dadas 
com Deus e os tranquilizou de que o Mal 
não prevalecerá. Após breve referência à 
sinodalidade, citou ainda uma frase de Santo 
Agostinho (“Para vocês, sou um bispo. 
Com vocês, sou um cristão”) e o Céu, pátria 
para a qual Deus nos preparou.

Ainda sobre esse primeiro discurso, houve 
analistas que viram na citação der Santo 
Agostinho uma clara indicação de que Leão 
XIV não pretendia abrir mão do senso de 
hierarquia: ainda que cristão com todos os 
cristãos, continuaria sendo “bispo”, palavra 
que etimologicamente designa “aquele que 
olha por cima”, o que cuida  do rebanho. 
O que parecia confirmar-se já em sua primeira 
homilia como Papa, proferida no dia 9 de 
maio, na missa para os cardeais: totalmente 
cristocêntrica, e de um cristocentrismo 
sobrenatural, enfatizando que a verdadeira 

vida é a futura, e Cristo é o único caminho para 
alcança-la.

Sobre a eleição, o fato de ter dirigido o 
Dicastério dos Bispos, que o tornou conhecido 
da hierarquia católica ao redor do mundo, 
seguramente foi de grande auxílio no conclave. 
Quem com ele conviveu, destaca sua figura 
moderada e equilibrada.

Não teria sido eleito sem os votos da ala 
conservadora (Burke, Sarah, Müller, Erdö, Ejk, 
entre outros), que pode ser minoritária, mas 
nem por isso menos decisiva. E parece que 
neste caso foi fundamental: o jornal italiano 
Corriere della Sera informou, antes do início 
do conclave, que o cardeal Prevost foi visto 
entrando na casa do cardeal tradicionalista 
Raymond Burke, seu conterrâneo, para uma 
reunião discreta. Alie-se a isto a saudação 
festiva do Cardeal Burke e do Cardeal Sarah 
ao novo pontífice após a eleição, e já se pode 
imaginar um pouco do que terá ocorrido nos 
bastidores.

Os diversos pronunciamentos do novo 
Papa, na semana que se seguiu à sua eleição, 
deixavam entrever que seu pontificado buscaria 
ser de conciliação e de unidade, embora sem 
abrir mão dos “princípios inegociáveis” de que 
falava Papa Bento XVI, como ficou evidente no 
discurso que fez aos embaixadores, no dia 
15 de maio,  ao se referir à família, fundada 
na união estável entre homem e mulher (que 
provocou imediatamente a indignação de 
grupos LGBT), e na tutela das pessoas mais 
frágeis e indefesas, como o nascituro e o idoso. 
No mesmo discurso, não deixou de mencionar 

a exploração desordenada dos recursos 
naturais e a marginalização da população mais 
pobre, revelando que seu método de governo 
será o integrativo, harmonizando a doutrina 
moral e a doutrina social da Igreja.

A formação intelectual do Papa Leão 
XIV, além de filosofia e teologia, inclui uma 
licenciatura em matemática. É poliglota: fala 
inglês, espanhol, italiano, francês, português, 
e lê latim e alemão, fator que também teria 
influenciado em sua eleição. Tem doutorado 
em Direito Canônico, defendida na Pontifícia 
Universidade Santo Tomás de Aquino de Roma 
(o famoso Instituto Tomista Angelicum).

Por que escolheu o nome de Leão? Ele 
mesmo respondeu no dia seguinte, em 
Missa para os cardeais que o elegeram: foi 
principalmente pelo fato de Papa Leão XIII 
ter sido o que lançou as bases da doutrina 
social da Igreja, mas confessou que havia 
outras razões, sem contudo mencioná-las. 
Alguns comentaristas informaram que Papa 
Leão XIII – o Papa filósofo, que reintroduziu o 
então esquecido Santo Tomás de Aquino nos 
estudos de formação sacerdotal – sempre foi 
muito ligado aos agostinianos, tendo ajudado 
a ordem a sair da crise em que vivia na virada 
do século (foi este Papa que canonizou a 
agostiniana Santa Rita de Cássia). 
Houve quem lembrasse que no dia 8 de maio 
também se comemorava a aparição do Arcanjo 
São Miguel no Monte Gargano, na Itália, para o 
qual Papa Leão XIII compôs a célebre oração 
que a Igreja passou a usar no encerramento 
das missas.
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Saúde nas Escolas: Campanha de Vacinação Abrangente 
para Crianças e Adolescentes de Batatais

          Sexta-feira 23 de Maio de 2025

Em uma iniciativa conjunta que visa fortalecer 
a saúde pública e a proteção de crianças e 
adolescentes, a Secretaria Municipal de Saúde 
de Batatais, em parceria com a Secretaria 
de Educação, anunciou a realização de uma 
campanha de vacinação que levará os imunizantes 
diretamente para o ambiente escolar. 
A     ação     representa uma valiosa oportunidade para 

os pais e responsáveis garantirem a atualização 
vacinal de seus filhos de forma prática e segura. 
A campanha é direcionada especificamente para 
alunos com idade entre 09 e 15 anos. Para que 
a vacinação seja efetivada, é imprescindível a 
presença dos pais ou de um responsável legal 
no momento da aplicação da dose. 

Caso não seja possível a presença, os 
responsáveis deverão enviar uma declaração 
por escrito, devidamente assinada, autorizando 
a vacinação do aluno. 
As datas específicas para a vacinação em 
cada instituição de ensino serão divulgadas 
pelas escolas, e a Secretaria de Saúde orienta 
que os pais fiquem atentos aos comunicados.  
A importância desta campanha reside na 
conveniência de levar a vacinação para um local 
de fácil acesso e familiar às crianças, facilitando 
a adesão e, consequentemente, ampliando a 
cobertura vacinal no município. 
Vacinar é reconhecido como um dos mais 
eficazes atos de amor e cuidado, protegendo 
não apenas o indivíduo, mas toda a comunidade 
contra diversas doenças. 
Ao manter o cartão de vacinação em 
dia, contribuímos para a erradicação e 

controle de enfermidades que podem 
ter sérias consequências para a saúde. 
As Secretarias de Saúde e Educação conclamam 
a participação ativa de todos os pais e 
responsáveis, ressaltando que a colaboração da 
comunidade é fundamental para o sucesso da 
campanha e para a construção de um futuro mais 
saudável para as novas gerações de Batatais. 
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Batatais sedia 2º Fórum Batatais sedia 2º Fórum 
de Cultura Inclusiva de Cultura Inclusiva 

Empresarial na próxima Empresarial na próxima 
terça-feira, dia 27terça-feira, dia 27

O 2º Fórum de Cultura Inclusiva Empresarial, que acontece na próxima terça-
feira, 27 de maio, às 13h, na Sala das Sessões "Dr. Altino Arantes", tem 
como objetivo estimular a adoção de uma cultura empresarial mais inclusiva, 
valorizando a diversidade em todas as suas formas. 
A iniciativa busca criar um espaço seguro e acolhedor para a troca de 
experiências entre profissionais, líderes e representantes de empresas 
comprometidas com a transformação social e a responsabilidade corporativa.

Confira a aprogramação:
 
13:00h Recepção e credenciamento

13:30h Abertura Oficial 

13:40h Temas: “Legislação Trabalhista e Previdenciária nos aspectos da 
inclusão da pessoa com deficiência no mundo do trabalho” e “Mitos e verdades 
sobre BPC – Benefício de Prestação Continuada, Auxílio Inclusão, Bolsa 
Família e alternativas para o cumprimento da Lei de Cotas” (Dra. Veridiana 
Saltarelli - Advogada da OAB Batatais-SP)

14:00h Temas: “Empregabilidade e Empreendedorismo” e “Transformando 
vidas e desenvolvendo a economia através da empregabilidade e do 
empreendedorismo social” (Carlos Moura - Diretor Geral da Apae Batatais)

14:20h Temas: “Acessibilidade em diversas dimensões - física, comunicacional, 
atitudinal e digital” e “Adaptação para a construção de espaços mais 
democráticos e preparados para acolher a diversidade humana” (Natalia 
Batista - Diretora Escolar da APAE Batatais e Francine Prado - Assistente 
Social da ABADEF e Representante do Movimento de Pais de Filhos Autistas 
de Batatais)

14:50h Temas: “Programas de Formação e Qualificação Profissional - 
Oportunidades e acesso aos programas de apoio à inclusão no mundo do 
trabalho”, “Aprendizagem da Lei Federal nº 10.097/2000: destacando pontos 
significativos da legislação, visando o entendimento dos jovens/familiares e 
empresários presentes” e “Socioaprendizagem, Projeto Jovens Profissionais 
do Futuro e Estágio” (Juliana Rodrigues – Consultora de Atendimento às 
Empresas do CIEE Batatais e Ana Flávia de Sousa Tomasini - Coordenadora 
Geral da ADEPAB)

15:10h Tema: “Depoimentos: Programas de Cultura Inclusiva e Carreiras 
Profissionais de Sucesso” (Mediadora: Profª Dra. Renata Fantacini 
- Coordenadora de Cursos de Pós Graduação e Focal de Inclusão e 
Acessibilidade da Educação Básica do Claretiano - Rede de Educação, 
Empresas e colaboradores)

16:00h Encerramento 
A participação é gratuita e aberta ao público interessado.



IMÓVEIS RESIDENCIAIS
 PARA LOCAÇÃO

CENTRO
Casa - 03 dorm.(sendo 01 apto), 
w.c. social, sala, copa, cozinha, 
despensa, área de serviço e 
garagem p/carros. 
R$ 2.000,00

Casa - 03 dorm. (sendo 01 apto 
e todos com a.e.), sala, sala de 
jantar, w.c. social, lavabo, cozinha, 
área de serviço, w.c. externo, 
despejo, quintal e garagem p/
carros c/ p.e. 
R$ 1.900,00

CASTELO
Casa - 03 dorm (sendo 01 apto 
e 01 c/a.e), w.c. social, sala, 
copa, cozinha, área serviço, área 
gourmet e garagem p/carros c/p.e. 
R$ 1.700,00

Aptos - 01 dorm., w.c. social, 
cozinha c/cooktop e área de 
serviço. R$ 700,00+condomínio

Casa - 03 dorm., 02 w.c. sociais, 
sala, copa, cozinha, área gourmet, 
área de serviço, despejo, w.c. 
externo e garagem p/carros. 
EDÍCULA: 01 dorm e w.c. social. 
R$ 1.300,00

Casa - 03 dorm. (sendo 02 c/a.e.), 
w.c. social, sala, cozinha, lavabo, 
área de serviço, quintal, entrada 
p/carros e garagem. R$ 1.800,00

JARDIM MARIANA
Casa - 02 dorm., w.c. social, sala, 
cozinha, área de serviço, quintal e 
garagem c/p.e. R$ 1.000,00

Casa - 01 dorm., w.c. social, sala 
e cozinha conjugadas, área de 
serviço, quintal e garagem. 
R$ 1.000,00

RIACHUELO
Casa - 02 dorm., wc social, sala, 
cozinha, área de serviço e quintal. 
R$ 600,00

SANTO ANTONIO
Casa - 03 dorm. (sendo 01 apto e 
todos c/a.e.), w.c. social, 02 salas, 
cozinha, área de serviço, despejo, 
w.c. externo, quintal e garagem p/
carros c/p.e. R$ 2.100,00

VILA LÍDIA
Casa - 02 dorm., w.c. social, 
sala, cozinha, área de serviço e 
garagem. R$ 1.200,00

JARDIM VIRGÍNIA
Casa - 02 dorm. (sendo 01 apto), 
wc social, sala, cozinha, área 
de serviço, despejo, quintal e 
garagem para carros com p.e. 
R$ 1.500,00

Casa - 03 dorm. (sendo 01 apto), 
w.c. social, 02 salas, copa, cozinha, 
área de serviço, área gourmet, 
despejo, quintal, garagem p/
carros com p.e. 
R$ 2.000,00

ESPANHOLAS
Apto - 03 dorm., w.c. social, sala, 
cozinha com armário, área de 
serviço e garagem. 
R$ 650,00+condomínio

Apto - 03 dorm., w.c. social, 
sala c/ar-condicionado, cozinha 
(armários e cooktop), área de 
serviço e garagem coberta. 
R$ 950,00+condomínio

ADOLPHO PENHOLATO
Casa - 02 dorm., w.c. social, sala, 
cozinha, área de serviço, quintal e 
garagem p/carros c/p.e. 
R$ 1.200,00

ALTINO ARANTES
Casa - 02 dorm., w.c. social, 
cozinha, sala e garagem coberta. 
EDICULA: 02 dorm. (sendo 01 
apto), sala, cozinha e claraboia. 
R$ 980,00

DOM ROMEU
Casa - 03 dorm., w.c. social, sala, 
cozinha, área de serviço, cozinha 
externa, w.c. externo, salão e 
garagem c/p.e. R$ 1.400,00

JARDIM CANADÁ
Apto - 02 dorm., w.c. social, 
sala, cozinha/área de serviço e 
garagem. R$ 800,00

Casa - 03 dorm. (sendo 01 suíte), 
w.c. social, sala, cozinha c/armário 
planejado, área gourmet, lavabo, 
área de serviço e garagem c/p.e. 
R$ 3.200,00

JARDIM ESPERANÇA
Casa - 02 dorm., w.c. social, sala, 
cozinha c/cooktop e forno elétrico, 
área de serviço, quintal e garagem 
c/p.e. R$ 1.600,00

JACARANDÁ
Casa - 01 dorm., w.c. social, sala, 
cozinha, área de serviço, quintal e 
garagem p/carros. R$ 1.000,00

VILA LIDIA
Casa - 03 dorm., w.c. social, sala, 
cozinha, área de serviço e garagem 
c/p.e. R$ 900,00

Casa - 03 dorm. (sendo 01 apto, 
02 c/a.e. e 01 c/closet), w.c. 
social, sala, copa, cozinha, área 
de serviço, despejo, área gourmet, 
piscina, w.c. externo e garagem p/
carros c/p.e. R$ 2.600,00

SÃO FRANCISCO
Casa - 02 dorm., w.c. social, sala, 
cozinha e área de serviço. 
R$ 650,00

SIMARA
Casa - 02 dorm., wc social, 
sala, cozinha, área de serviço e 
garagem. R$ 800,00

CONDOMÍNIO PORTAL 
DITÁLIA

Apto - 02 dorm., w.c. social, sala c/ar-
condicionado, cozinha com armários 
e cooktop, lavanderia e garagem 
coberta. R$ 950,00+condomínio
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INSS Passa a Exigir Biometria para INSS Passa a Exigir Biometria para 
Liberação de Empréstimos ConsignadosLiberação de Empréstimos Consignados

          Sexta-feira 23 de Maio de 2025

A partir de hoje sexta-feira (23), aposentados e 
pensionistas que solicitarem novos empréstimos 
consignados deverão realizar biometria digital 
pelo site ou aplicativo Meu INSS, conforme 
medida publicada no Diário Oficial da União. 
A decisão visa aumentar a segurança nas 
operações financeiras e foi determinada 
pelo presidente do INSS, Gilberto Waller. 
A nova exigência surge como parte de um 
conjunto de ações para corrigir vulnerabilidades 
operacionais e evitar fraudes, especialmente após 
uma série de denúncias envolvendo descontos 
indevidos em benefícios de aposentados. 
 
Além do novo processo de validação por biometria, 
os beneficiários poderão usar o aplicativo Meu 
INSS para consultar quais instituições financeiras 
estão habilitadas e comparar as taxas de juros 
disponíveis para os empréstimos consignados. 
A medida complementa outra decisão recente, 
tomada em 8 de maio, que determinou o bloqueio 
de todos os descontos em folha relacionados 
a empréstimos, seguindo determinação do 
Tribunal de Contas da União (TCU). 

O TCU também exigiu que o INSS e a Dataprev 
desenvolvessem ferramentas tecnológicas para 
permitir assinatura eletrônica avançada, biometria 
e controle específico de autorizações de desconto. 
O INSS chegou a recorrer da decisão, 

alegando que os mecanismos atuais já 
garantiam segurança, mas o recurso foi 
negado pelo TCU, que manteve as exigências. 
 
A mudança ocorre em meio à repercussão de mais 
de 1,3 milhão de pedidos de reembolso feitos por 
aposentados e pensionistas, vítimas de descontos 
não autorizados por entidades associativas. 
Para mais informações e para realizar sua 
biometria, acesse o aplicativo ou site oficial do 
Meu INSS.



Estância Turística de Batatais - Pag. 11           Sexta-feira 23 de Maio de 2025



Estância Turística de Batatais - Pag. 12

Vacinação contra a gripe é ampliada para toda 
a população em Batatais

          Sexta-feira 23 de Maio de 2025

A Prefeitura de Batatais 
comunica a ampliação 
da campanha de 
vacinação contra a gripe 
para toda a população a 
partir desta semana. 

A medida segue a 
decisão do Governo 
do Estado de São 
Paulo, que, por sua vez, 
atende à orientação 
do Ministério da Saúde 
diante do aumento 
dos casos de doenças 
respiratórias em diversas 
regiões do país.

A vacina está disponível 
em todas as UBSs 
(Unidades Básicas de 
Saúde) do município e 
pode ser aplicada em 
pessoas a partir de 6 
meses de idade. 

O imunizante oferece 
proteção contra os vírus 
da Influenza H1N1, H3N2 
e Influenza B — os mais 

frequentes nesta época 
do ano.

A secretária municipal 
de Saúde, Bruna 
Toneti, destaca que 
esta é também uma 
oportunidade para que 
a população atualize a 
dose de reforço contra a 
Covid-19. 

“Durante a campanha 
de Influenza, é possível 
também tomar a dose 
de reforço contra a 
Covid-19, garantindo 
proteção completa 
contra ambas as 
doenças, especialmente 
com a chegada do 
outono e a aproximação 
do inverno”, afirma.

A Semusa (Secretaria 
Municipal de Saúde) 
reforça que a vacinação 
é uma das formas mais 
eficazes de prevenção. 
Estudos apontam que 

pessoas vacinadas 
têm menor risco de 
desenvolver formas 
graves da gripe. 

Mesmo quando 

contaminadas, tendem 
a apresentar sintomas 
mais leves, o que reduz 
significativamente 
as complicações e 
internações.
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Maio Laranja: Passeata mobiliza Batatais contra Maio Laranja: Passeata mobiliza Batatais contra 
o abuso e exploração sexual infantilo abuso e exploração sexual infantil

Em alusão ao Dia Nacional de Combate ao Abuso e à Exploração 
Sexual de Crianças e Adolescentes, celebrado em 18 de maio, a 
Secretaria Municipal de Assistência Social e Cidadania promoveu, 
na última quinta-feira (15), uma importante passeata de 
conscientização. A ação fez parte da campanha Maio Laranja, 
movimento nacional que reforça a importância da proteção 
integral dos direitos de crianças e adolescentes.

A mobilização teve início às 8h30, com concentração na Praça 
Paulo de Lima Corrêa, em frente à sede da Prefeitura. Em seguida, 

os participantes caminharam até a Praça Cônego Joaquim Alves, 
também conhecida como Praça do Santuário ou Praça da Matriz. 
O evento contou com ampla participação popular, além da 
presença do prefeito Juninho Gaspar e da reportagem do Jornal 
Agora.
A secretária de Assistência Social e Cidadania, Aline Duarte, 
enfatiza que a pauta da proteção à infância é trabalhada 
continuamente ao longo do ano nos Cras (Centros de Referência de 
Assistência Social) e no Creas (Centro de Referência Especializado 
de Assistência Social), por meio de ações socioeducativas, 

orientações e encaminhamentos.

“A intenção é mobilizar toda a comunidade em torno dessa pauta 
tão relevante. Queremos garantir que nossas crianças vivam 
a infância em sua plenitude — com lazer, desenvolvimento 
e segurança. A infância deve ser sinônimo de proteção, não de 
violação”, destacou Aline.
O evento reforçou a importância do engajamento coletivo para 
combater a violência sexual infantil, um problema urgente e, 
muitas vezes, silencioso.



Prefeitura de Batatais reinaugura Centro de Saúde Prefeitura de Batatais reinaugura Centro de Saúde 
com estrutura totalmente modernizadacom estrutura totalmente modernizada
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A Prefeitura de Batatais, por meio da 
Secretaria Municipal de Saúde (Semusa), 
reinaugurou oficialmente o Centro de 
Saúde no dia 15 de maio, em uma cerimônia 
que marcou um momento histórico para a 
saúde pública do município. 

O evento, realizado na Praça Anita 
Garibaldi, contou com a presença de 
autoridades, servidores, moradores e da 
imprensa local, e simbolizou mais um 
compromisso cumprido pela atual gestão 
com a população batataense.

Com uma estrutura completamente 
reformada, o Centro de Saúde passa a 
oferecer um ambiente mais moderno, 
seguro, acessível e acolhedor, tanto para 
os usuários quanto para os profissionais da 
rede pública. 

O espaço foi totalmente revitalizado, com 
foco na humanização dos atendimentos e 
na valorização dos servidores da saúde.

. Entre as principais melhorias realizadas 
estão:

. Troca completa do telhado;

. Climatização em todo o prédio;

Fiação elétrica totalmente nova, 
garantindo mais segurança;

. Renovação da rede hidráulica e 
reposicionamento das caixas d’água, 
antes localizadas no subsolo;

. Acessibilidade em todos os ambientes, 
com banheiros adaptados para pessoas 
com deficiência;

. Reforma dos consultórios médicos e da 
sala de coleta de exames;

. Ampliação da sala de vacinação;

. Modernização do setor odontológico, 
com reativação da sala de Raio-X;

. Banheiro privativo e adaptado na sala 
de ginecologia;

.  Criação de novas salas para 
atendimentos multidisciplinares, 
reuniões e agentes comunitários de 
saúde;

. Novo espaço de estoque para o serviço 
social;
. Sala exclusiva para arquivos;

. Informatização completa da unidade, 
com sistema de monitoramento e 
alarmes;

. Ampliação e modernização da sala de 
fisioterapia, com novos equipamentos.

Segundo a secretária de Saúde, Bruna 
Toneti, a reinauguração representa mais do 
que uma obra física — é um investimento 
humano.

“Essa reforma é uma resposta ao respeito 
que temos pela saúde pública e pelo 
cidadão batataense. 

Queremos oferecer um ambiente mais 
digno, acessível e moderno para todos 
— profissionais e usuários do serviço”, 
destacou.

A gestão do prefeito Juninho Gaspar 
mostra, mais uma vez, sensibilidade e 
responsabilidade ao investir em áreas 
essenciais para a população. 

A entrega do novo Centro de Saúde reforça 
o compromisso de uma administração que 
cuida de gente, com olhar atento e ações 
concretas.
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Prefeitura e Sindicato Rural lançam a programação 
da 48ª Festa do Leite de Batatais

          Sexta-feira 23 de Maio de 2025

A Prefeitura de Batatais e o Sindicato Rural 
realizam, de 9 a 13 de julho, a 48. edição 
da tradicional Festa do Leite no Centro de 
Eventos “Antônio Carlos Prado Baptista”. 
Com entrada gratuita em dois dias (9 e 
13), a programação inclui shows musicais, 
exposições, rodeio, torneio leiteiro, 
concurso de cães, atividades técnicas, feira 
de artesanato e diversas atrações para 
toda a família. A programação completa 
foi apresentada em coletiva de imprensa 
realizada no Salão Nobre da prefeitura 
nesta quarta-feira (21).

O chefe de gabinete da Prefeitura e 
presidente da comissão organizadora 
da festa, Orion Riul Junior, destacou a 
importância do evento para a cidade e 
o trabalho feito para sua retomada (em 
2022) e crescimento. “Trabalhamos com 
muita dedicação para oferecer uma festa 
que, além de impulsionar a economia 
local, proporcione lazer de qualidade para 
a população. A cada ano, subimos um 
degrau, sempre com responsabilidade 
fiscal e foco na melhoria contínua”, afirmou.

Ele também aproveitou para agradecer 
ao Sindicato Rural de Batatais, na pessoa 
do presidente da entidade, Luís Roberto 
de Alvarenga Marques, pela parceria na 
realização do evento - uma das chaves 
para o sucesso. Luís Roberto, por sua 
vez, lembrou como a festa surgiu e se 
consolidou ao longo dos anos. 
“Realizar mais uma edição da Festa do 
Leite é uma grande responsabilidade e 
também motivo de orgulho para o Sindicato 
Rural de Batatais. 

Esta festa nasceu da visão de Antônio 
Carlos Prado Baptista, que teve a ideia de 
trazê-la das propriedades rurais para que 
todos pudessem acompanhar e prestigiar 
a maior bacia leiteira do Estado de São 
Paulo.” 
Ele também falou sobre as novidades 
e as atrações desta edição: “Voltamos 
a organizar a festa junto ao município, 
com um Torneio Leiteiro expressivo, forte 
premiação do Mangalarga Marchador e 
uma estrutura técnica que reforça a tradição 
e a sustentabilidade do evento.”

O empresário Matheus Calil, do grupo 
Viola Show, que tem sido parceiro da 
festa na realização do rodeio, falou sobre 
a importância do evento para a região: “A 
Festa do Leite de Batatais marcou minha 
juventude e hoje é um orgulho do interior, 
uma referência que voltou a ocupar seu 
lugar no cenário do entretenimento, das 
exposições e dos grandes shows. 
O espaço foi repaginado, e grandes 
empresas voltaram a apostar na festa, o 
que reforça sua importância não só para a 
região, mas para todo o estado e o Brasil.”

O impacto da Festa do Leite vai além das 
atrações e eventos. O vice-prefeito de 
Batatais, Dr. Ricardinho Mele, ressaltou a 
importância de manter a tradição viva e o 
envolvimento da comunidade: “A Festa do 

Leite movimenta a cidade de uma forma 
única. Já em janeiro, recebo perguntas de 
colegas e amigos de fora querendo saber 
as datas e os shows, para poderem se 
programar e estarem em Batatais durante 
o evento.” Ele completou: “é gratificante ver 
o carinho de todos os envolvidos, a volta de 
competições que haviam sido interrompidas 
e a participação de pessoas que voltaram a 
se engajar. Nas três edições já realizadas 
por esta gestão, tivemos sucesso de 

público, impacto positivo na economia e 
geração de empregos diretos e indiretos. 
A Festa do Leite é, sem dúvida, de toda 
Batatais.”

PROGRAMAÇÃO PRÉ-FESTA
Antes mesmo do início oficial da festa, o 
evento conta com momentos importantes: 
na noite de 31 de maio, em parceria com 
o Colégio ABE, será realizada no Clube de 
Campo da Operária a escolha da Corte 
da Festa do Leite, que elegerá a Rainha, 
Princesas, Garota e Garoto Country da 
edição 2025.

Já no dia 6 de julho, acontece o tradicional 
desfile típico de abertura, com tropas, 
carros de boi, alegorias produzidas pelas 
escolas de samba da cidade e veículos 
percorrendo o trecho entre o Lago Artificial 
e o recinto da Festa do Leite. 

A concentração será a partir das 9h, com 
largada às 10h30. Após o desfile, a partir 
das 14h, o público poderá curtir o show 
da banda Viola Bruta, em frente à entrada 
principal do evento.

INGRESSOS
Nos dias 9 e 13, o acesso ao evento será 
gratuito. Para os demais dias, os ingressos 
podem ser adquiridos online pelo site 
q2ingressos.com.br ou presencialmente 
nos seguintes pontos de venda: redes de 
supermercados Nori e Real (em Batatais 
e Altinópolis), e na loja de conveniência 
Última Hora, localizada no Posto São 
Paulo. Em breve, também haverá vendas 
no supermercado Nori de Brodowski.

Nos dias com cobrança de entrada, o valor 
do ingresso é de R$ 50 (inteira) e R$ 25 
(meia-entrada). Há ainda a opção de 
pacote promocional para os dias 10, 11 e 
12, com o valor total de R$ 140 (inteira) e 
R$ 70 (meia-entrada).

SHOWS
Dia 09: Diego & Victor Hugo (abertura com 
Thio Bazé)
Dia 10: Hugo & Guilherme (abertura com 
Nic e Pan)
Dia 11: Traia Véia e Turma do Pagode
Dia 12: Fernando & Sorocaba e Jyraia Uai
Dia 13: Show Infantil Babytube’s, Cesar & 
Paulinho e Panda

PROGRAMAÇÃO COMPLETA
Dia 06/07 – domingo
10h30: Saída do desfile do Lago Artificial 
Ophelia Borges Silva Alves
A partir das 14h: Show com Viola Bruta 
(em frente ao recinto da festa)

Dia 09/07 – quarta-feira
8h: Início da Exposição Regional do Cavalo 
Mangalarga Marchador

A partir das 9h: Exposição de pequenos animais
14h: Início do Torneio Leiteiro Nacional 
Multirraças Gilberto Meirelles
A partir das 18h: Feira de Artes e 
Artesanato, Parque de Diversões, Praça de 
Alimentação e Espaço Empresarial
22h: 1ª ordenha do Torneio Leiteiro
21h30: Show com Thio Bazé
23h: Show com Diego & Victor Hugo
Em seguida: Programação no Camarote/
Boate Troparaguaios e The Royal Pub

Dia 10/07 – quinta-feira
6h: 2ª ordenha do Torneio Leiteiro
A partir das 9h: Exposição de pequenos 
animais
9h: Exposição Regional do Cavalo 
Mangalarga Marchador
14h: 3ª ordenha do Torneio Leiteiro
A partir das 18h: Feira, parque e espaços 
gastronômicos e empresariais
19h: Premiação do Cavalo Mangalarga 
Marchador – Casa do Criador
20h30: Rodeio da Liga Nacional
22h: 4ª ordenha do Torneio Leiteiro
21h30: Show com Nic e Pan
23h: Show com Hugo & Guilherme
Em seguida: Programação no Camarote/
Boate Troparaguaios e The Royal Pub

Dia 11/07 – sexta-feira
6h: 5ª ordenha do Torneio Leiteiro
A partir das 9h: Exposição de pequenos 
animais e Shopping de Raças (Galpão 3)
9h: Exposição Regional do Cavalo 
Mangalarga Marchador
14h: 6ª ordenha do Torneio Leiteiro
A partir das 18h: Feira e demais atrações
20h: Rodeio da Liga Nacional
22h: 7ª ordenha do Torneio Leiteiro
23h: Show com Traia Véia
01h: Show com Turma do Pagode
Em seguida: Programação no Camarote/
Boate Troparaguaios e The Royal Pub

Dia 12/07 – sábado
6h: 8ª ordenha do Torneio Leiteiro
A partir das 9h: Exposição de pequenos 
animais
9h às 11h: Desfile de raças leiteiras (arena 
de shows)
9h às 20h: Team Penning (arena de rodeio)
14h: 9ª ordenha do Torneio Leiteiro
16h: Premiação do Torneio Leiteiro
A partir das 18h: Feira e espaços de lazer
20h: Rodeio da Liga Nacional
23h: Show com Fernando & Sorocaba
01h: Show com DJ Jyraia Uai
Em seguida: Programação no Camarote/
Boate Troparaguaios e The Royal Pub

Dia 13/07 – domingo
A partir das 9h: Exposição de pequenos 
animais e Feira
9h: Concurso de Cães
9h às 20h: Finais do Team Penning
14h: Premiação do Torneio Leiteiro
17h: Premiação do Desfile – Casa do 
Criador
19h: Show Infantil Babytube’s
20h: Final do Rodeio
21h: Show com Cesar & Paulinho
23h: Show com Panda
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Família Nori: Geração de Empregos e Desenvolvimento 
Agora Também em Brodowski

          Sexta-feira 23 de Maio de 2025

A Rede de Supermercados Nori, 
reconhecida por sua solidez, 
compromisso e dedicação com 
as cidades onde atua, se prepara 
para mais uma grande conquista: a 
inauguração de uma nova unidade 
na cidade de Brodowski. 

Uma expansão que não só fortalece 
o comércio local, como também gera 
desenvolvimento, oportunidades e 
empregos para centenas de famílias.
A reportagem do Jornal Agora teve 
a satisfação de conversar nesta 
semana com Marcos Nori, que 
compartilhou um pouco sobre os 
últimos detalhes dessa grande obra.

“Estamos finalizando a loja. Tivemos 
alguns atrasos, mas acredito que 
dentro de mais 30 dias ela estará 
pronta. Já começamos a abastecer 
as gôndolas e receber mercadorias. 

O que ainda exige mais atenção é 
a parte externa, especialmente a 
lanchonete, que demanda muitos 

detalhes como som, iluminação e 
acabamento”, explicou Marcos.

Além do fortalecimento econômico, a 
importância da Família Nori vai muito 
além. 
Com todas as suas unidades, a 
rede emprega centenas de pessoas, 
promovendo renda, dignidade e 
qualidade de vida para inúmeras 
famílias nas cidades onde atua. 
E agora, Brodowski também fará 
parte dessa história de sucesso.

“Nessa nova loja, inicialmente vamos 
contratar cerca de 200 funcionários, 
porque no começo há sempre ajustes, 
pessoas que não se adaptam. 
Depois que estabilizar, deve ficar em 
torno de 150 empregos diretos, sem 
contar os indiretos”, destacou.

Marcos reforça que a prioridade das 
contratações é para moradores de 
Brodowski, embora, no início, alguns 
profissionais com mais experiência 
sejam realocados de outras 

unidades para treinar e garantir o 
funcionamento perfeito da loja.

“É uma loja grande, parecida com a 
da Bela Vista. 
A lanchonete de lá, inclusive, é ainda 
maior, e vai contar com tudo que 
temos nas outras unidades, inclusive 
atrações como música ao vivo, que o 
pessoal gosta bastante. 
Mas justamente por ser mais 
detalhada, é ela que tem demandado 
mais tempo na finalização da obra”, 
acrescentou.

A expectativa era inaugurar em maio, 
mas, segundo Marcos, tudo caminha 
para que a abertura oficial aconteça 
em julho.

“A gente convida desde já toda a 
população de Brodowski e região a 
prestigiar. 
Assim que estivermos com a data 
definida, vamos divulgar e fazer uma 
grande festa para celebrar mais essa 
conquista”, finalizou.
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ACE Batatais convida empresários para participarem 
do 2° Giro de Negócios
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Bebês Reborn: Entre o Encanto da Realidade 
e o Perigo de Viver um Mundo de Fantasia

          Sexta-feira 23 de Maio de 2025

No dia 5 de junho, quinta-feira, com 
início às 18h30, no Salão de Eventos 
Alcides Milan, a ACE Batatais irá 
promover o 2º Giro de Negócios. 

Segundo o gerente, Luiz Carlos 
Figueiredo, com o slogan “Vamos 
fazer negócios!”, os representantes 
das empresas participantes terão 
espaço para apresentarem suas 
marcas e produtos, gerando um 
ambiente para parcerias, compras e 
vendas durante o evento.
Faça a sua inscrição 
pelo link: https://forms.gle/
wbw9bL2Ufe9x4FWK9 
Conforme informações da ACE, 
o formato do Giro de Negócios 
contempla a apresentação em blocos 
de até 10 empresas por vez, com 
tempo de 2 minutos cada e de 10 a 15 
minutos de intervalo para interação. 
Durante todo o tempo do evento, 

ficará passando as logomarcas das 
empresas participantes, dados de 
contatos básicos e segmentos no 

projetor data show. 
As empresas poderão levar panfletos, 
brindes ou produtos de degustação, 
no caso do setor de alimentação.

Investimento dos participantes
*Associados com a participação de 
uma pessoa terá o custo de R$ 30, se 

for duas pessoas da mesma empresa 
será de R$ 50.
*Não sócios terão o curso de R$ 60 
para um representante e de R$ 100 

para dois representantes. 
* Será limitado a participação de até 
duas pessoas por empresa.
Forma de Pagamento
*Associados podem pagar por pix, 
dinheiro ou faturar junto com o boleto 
de mensalidade.
*Não associados podem pagar por 
pix ou dinheiro.
*A Chave PIX da ACE Batatais é 16 
99965 8591, o comprovante pode ser 
encaminhado para o mesmo número 
no whatsapp.
Para mais informações entre em 
contato pelo 16 3761-3700 ou 16 
99965-6902 (whatsapp).

Participe!
Faça já a inscrição de sua empresa 
pelo link:
h t t p s : / / f o r m s . g l e /
wbw9bL2Ufe9x4FWK9 
FONTE/ACE BATATAIS

Eles parecem reais. Têm pele com 
textura de bebê, veias, dobrinhas, 
cílios, cabelos implantados fio a 
fio, peso e até cheirinho de recém-
nascido. 
Os bebês reborn, bonecos hiper 
realistas feitos artesanalmente, estão 
se tornando uma verdadeira febre em 
todo o mundo — e também na nossa 
região.
Mas o que parece, à primeira vista, 
apenas um hobby fofo, uma peça 
de coleção ou até uma ferramenta 
terapêutica, tem também despertado 
preocupações quando ultrapassa os 
limites do equilíbrio emocional.

A técnica dos bebês reborn surgiu 
nos anos 90, nos Estados Unidos, 
e desde então vem encantando 
milhares de pessoas. 
Eles são feitos à mão, com materiais 
especiais, pintura em várias camadas, 
aplicação de detalhes minuciosos e 
até enxovais personalizados.

Muitas pessoas encontram nos 
reborns uma forma de suprir a 
saudade de um filho que cresceu, 
lidar com o luto, amenizar a 
solidão, combater a ansiedade e até 
depressão. 
Em asilos, por exemplo, eles são 
usados como terapia para idosos, 
trazendo carinho, afeto e melhora no 
humor.
Porém, nem tudo é apenas fofura. 

Especialistas alertam que, em alguns 
casos, o apego excessivo aos bebês 
reborn pode levar algumas pessoas 
a se desconectarem da realidade.
Há relatos de quem passa a tratar o 
boneco como um bebê real 24 horas 
por dia, deixando de sair de casa, 
evitando convívio social, gastando 
valores altíssimos em enxovais, 
carrinhos e acessórios, além de 
desenvolver uma dependência 
emocional preocupante.
O problema, segundo psicólogos, 
começa quando o reborn deixa 
de ser uma fonte de conforto ou 
hobby saudável e passa a ocupar o 
lugar de relações humanas reais. A 
pessoa, muitas vezes, começa a usar 
o boneco como uma fuga total da 
realidade, ignorando problemas que 
precisariam ser enfrentados.

Para a psicologia, tudo que traz 
conforto, desde que de forma 
equilibrada, pode ser benéfico. 
Mas quando isso se transforma em 
isolamento social, fuga da vida real 
ou dependência afetiva, é sinal de 
que algo não vai bem e que pode 
ser necessário acompanhamento 
terapêutico.
"O reborn pode ser uma 
ferramenta muito interessante, 
principalmente em tratamentos 
com idosos, em casos de 
ansiedade ou depressão, mas 
sempre de forma consciente. 

Quando vira uma substituição 
das relações humanas, 
pode ser prejudicial à saúde 
emocional da pessoa", explica 
um psicólogo consultado.

Mesmo com as discussões sobre 
os limites do uso dos reborns, o 
mercado segue em plena expansão. 
Artistas do Brasil inteiro vivem 
exclusivamente da produção desses 
bebês, que podem custar entre R$ 
800 a R$ 8 mil, dependendo dos 
detalhes, tamanhos e realismo.

Existem feiras, encontros e grupos em 
redes sociais onde colecionadores 
compartilham suas experiências, 

ensinam cuidados, exibem enxovais 
e mostram, com muito orgulho, seus 
bebês de mentirinha que parecem, 
de fato, reais.

O encanto dos bebês reborn é 
inegável. Eles são obras de arte que 
despertam sentimentos de amor, 
cuidado e afeto. No entanto, como 
tudo na vida, é preciso ter equilíbrio. 
Quando o carinho se transforma em 
fuga da realidade, é sinal de que algo 
precisa ser olhado com mais atenção.
O Jornal Agora News segue 
acompanhando de perto as tendências 
que movimentam a nossa sociedade, 
trazendo informação, reflexão e, 
acima de tudo, responsabilidade.
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Reforma Administrativa é Aprovada: Entenda o que Muda 
e os Impactos para a Cidade 

30.04.25-Falecido: Padre: Matias Garcia Gil - 93 
Anos- Solteiro -  Sepultamento: Cemiterio De 
Goianesia - Go.

02.05.25-Falecido: João Lazaro Santos De Oliveira 
-88 Anos- Solteiro -Velório São Vicente De Paulo 
= Batatais=Sp- Sala 02 - Sepultamento: Cemitério 
Saudade=Bataus-Sp- 02.05.25 Às 15h.

02.05.25-Falecida:Luzia Conceição Teixeira - 60 
Anos- Viúva - Deixa:Filhos E Netos  - Velório São 
Vicente De Paulo = Batatais-Sp- Sala Especial 
-Sepultamento: Cemitério Saudade-Batatais-Sp- 
03.05.25 Às 13h30

02.05.25-Falecido: Antenor Da Silva - 95 Anos- 
Casado Com Shirley Darini Da Silva -Deixa: Filhos/
Netos E Bisnetos - Velório De Altinópolis=Sp 
- Sepultamento: Cemitério De Altinópolis sp- 
03.05.25 Às 12h

03.05.25-Falecida: Ebe Trevisani Silva - 92 Anos- 
Viuva - Deixa Uma Filha - Velório Bom Pastor - 
Ribeirao Preto= Sp - Sepultamento:=Crematorio 

Ecologico Met.De Ribeirao Preto-Sp.

06.05.25-Falecido: Reginaldo Valentini - 87 
Anos- Casado Com Maria Lucia Roque Valentini - 
Deixa:Filhos E Netos - Velório São Vicente De Paulo 
= Batatais=Sp= Sala Especial - Sepultamento: 
Cemitério 

06.05.25-Falecido: Claudemiro Souza Neves 
- 82 Anos- Viúvo - Deixa: Filhos/Netos E 
Bisnetos - Sepultamento: Cemitério Saudade-
Batatais=Sp-07.05.25 Às 14h30.

07.05.25-Falecida:Maria Ap Ferreira De Andrade - 
68 Anos- Casada Com: J0ão Andrade Filho Deixa: 
Filhos/Netos E Bisnetos - Velório São Vicente De 
Paulo = Batatais=Sp= Sala Especial - Sepultamento: 
Cemitério Saudade=Batatais=Sp=08.05.25 Às 10h30 

07.05.25-Falecida: Izolina Borges Dos Santos- 86 
Anos- Casada Com: Paulo Alves Dos Santos Deixa: 
Filhos/Netos E Bisnetos - Velório De Sto Antônio 
Da Alegria=Sp -Sepultamento: Cemitério De St.o 
Anto. Da Alegria-Sp-08.05.25.

09.05.25-Falecido: Armando Barbieri - 86 
Anos- Solteiro - Velório São Vicente De Paulo = 
Batatais=Sp= Sala 02 - Sepultamento: Cemitério 
Bom Jesus-Batatais=Sp-10.05025 Às 10h.

09.05.25-Falecida:Maria Rita Scandelari Do 
Nascimento - 75 Anos- Casada Com: Paulo Bueno 
Do Nascimento - Deixa:Filhos/Netos E Bisnetos - 
Velório São Vicente De Paulo =Batatais-Sp- Sala 
Especial - Sepultamento: Cemitério Saudade-
Batatais=Sp-09.05.25 Às 16h.

10.05.25-Falecido:Walter Cardoso - 102 Anos- 
Viuvo - Deixa: Filhos/Netos e Bisnetos - Velório 
São Vicente De Paulo = Batatais=Sp= Sala 
Especial - Sepultamento: Cemitério Saudade-
Batatais=Sp=11.05.25 Às 14h.

10.05.25-Falecido: Carlos Roberto Nardi - 70 
Anos- Solteiro - Velório São Vicente De Paulo = 
Batatais =Sp= Sala 02 - Sepultamento: Cemitério 
Saudade=Batatais=Sp= 11.05.25 ÀS 15h30.

11.05.25-Falecido: Joaquim Batista De Almeida 
- 93 Anos- Casado Com Antonieta Grechi De 
Almeida - Deixa: Filhos/Netos E Bisnetos - Velório 
De Altinopolis=Sp -Sepultamento: Cemiterio De 
Altinopolis=Sp=12.05.25 Às 11h.

12.05.25-Falecida:Dirce Xavier Cadurim - 89 Anos 
- Viúva – Deixa:Filhos/Netos E Bisnetos - Velório 
De Altinopolis=Sp – Sepultamento: Cemiterio De 
Altinopolis=Sp- 12.05.25 Às 16h.
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Na ultima sessão da Câmara 
Municipal, foi aprovado o projeto 
de lei que trata da nova Reforma 
Administrativa no município. 
A proposta, tem como objetivo 
atender exigências legais, após uma 
decisão de inconstitucionalidade 
de leis anteriores que tratavam 
da organização administrativa da 
cidade.
O projeto é uma atualização 
necessária, especialmente em 
função de apontamentos feitos 
pelo Ministério Público, que vem 
atuando em diversos municípios, 
questionando a nomenclatura 
e as atribuições de cargos, 
principalmente aqueles ocupados 
por servidores comissionados — ou 
seja, sem concurso público.

Além dos ajustes legais, a 
reforma prevê a criação de duas 
novas secretarias, a divisão de 
uma já existente e a extinção 
de alguns cargos, promovendo 
uma reestruturação completa no 
organograma da administração 
pública. 

Outra novidade é a criação de 29 
funções gratificadas, que serão 
ocupadas exclusivamente por 

servidores de carreira, valorizando 
quem já está no serviço público.
No entanto, a proposta também 
gerou discussões e preocupações. 

Alguns vereadores avaliaram que 
essa reforma poderia ter sido 
encaminhada anteriormente, visto 
que a necessidade de adequação 

já era conhecida desde gestões 
anteriores. 
O projeto acabou sendo protocolado 
apenas próximo ao prazo final 
estabelecido pela Justiça, o que, 
segundo comentários nos bastidores, 
acabou impactando diretamente 
profissionais que estavam ocupando 
cargos comissionados — muitos, 
inclusive, recém-nomeados, que 

precisaram ser exonerados para 
adequação.
Há também um debate sobre os custos 
dessa nova estrutura administrativa. 
A criação de cargos de confiança — 
aqueles que não exigem concurso e 
são preenchidos por indicação — traz 
questionamentos, especialmente no 
que diz respeito ao impacto na folha 

de pagamento, que já é considerada 
elevada. 
Existe a preocupação de que 
os recursos destinados a esses 
cargos poderiam ser utilizados 
em áreas essenciais, como saúde, 
especialmente no aumento do 
número de médicos na UPA e nas 
UBSs.
Outro ponto levantado foi o curto 

espaço de tempo para análise. 
O projeto chegou à Câmara 
Municipal em regime de urgência, 
com um volume documental que 
ultrapassava 4 mil páginas. 
Apesar desse número expressivo, 
o conteúdo específico da nova lei 
ocupava cerca de 200 páginas. 
O restante se tratava de anexos, 
apontamentos de órgãos de controle 
e leis anteriores.

Mesmo com parte dos representantes 
demonstrando desconforto pelo 
prazo apertado para leitura e 
análise, a maioria considerou que as 
principais alterações eram simples, 
como correções de nomenclaturas, 
ajustes ortográficos e detalhamentos 
técnicos. 
Com isso, a proposta acabou sendo 
aprovada em única votação, com 
apenas três votos contrários.

A nova reforma, portanto, já 
está em vigor e trará impactos 
tanto na organização interna da 
administração pública quanto nas 
finanças do município. 
A expectativa agora é acompanhar se 
as mudanças trarão mais eficiência 
na gestão e melhorias nos serviços 
oferecidos à população.



Costelada Solidária 2025: Cavaleiros da Nova Era e Ordem 
DeMolay Promovem Evento em Prol da APAE de Batatais
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No domingo 25 de maio de 2025, a partir 
das 12h, acontece a Costelada Solidária, 
organizada pelo Capítulo Cavaleiros da 
Nova Era e pela Ordem DeMolay, na APAE 
Rural (Vicinal Dr. Ariovaldo Mariano Gera, 
nº 2330). 

O evento tem como objetivo arrecadar 
fundos para fortalecer os projetos da 
APAE de Batatais.

Cardápio Especial
• Costela Fogo de Chão e Linguiça na 
Brasa

• Arroz, Feijão, Batata Frita, Filé de 
Frango ao Molho Bechamel

• Vinagrete, Farofa e Salada de Folhas

• Sobremesas: Picolés de frutas, 
brigadeiro e leite ninho (Assembleia 
Guardiãs das Virtudes)

Música ao Vivo
Show com Fernando Toneti e Geraldo 
Silva – “Na Vitrine”, trazendo muita 
animação.

Convites à Venda
Convites podem ser adquiridos na APAE 
ou com membros da Ordem DeMolay.

Crianças de 0 a 6 anos não pagam.
Toda renda será revertida para os 
projetos da APAE, que atua na inclusão 
e desenvolvimento de pessoas com 
deficiência.
Participe e ajude a transformar vidas!
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Batatais Recebe Jeff Scott Soto no Dia Municipal do Rock 
com Mais de 10 Horas de Música e Entrada Gratuita 
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ACE Batatais realiza a 11ª edição da Campanha 
Empresa Solidária 2025

Todos as empresas associadas estão sendo convidados a participar e receberão o certificado de 
reconhecimento “Selo Empresa Solidária 2025”

Neste mês a ACE Batatais está realizando 
a Campanha Empresa Solidária 2025. 
Esta é a 11ª edição do trabalho social 
desenvolvido pela Associação em 
parceria com os empresários. 

O recurso arrecadado é utilizado para 
auxiliar entidades assistenciais e algumas 
ações do Fundo Social de Solidariedade.

Durante este mês, a ACE Batatais, por 
intermédio de seus colaboradores, 
está entrando em contato com todas 
as empresas associadas para convidá-
las a participar da Campanha Empresa 

Solidária com a contribuição de R$ 100, 
valor que pode ser dividido em até quatro 
vezes de R$ 25 no boleto da mensalidade.
Conforme informou o gerente da ACE 
Batatais, Luiz Carlos Figueiredo, todos os 
associados serão convidados a participar 
e receberão o “Selo Empresa Solidária 
2025”.
As empresas que queiram antecipar a 
participação podem entrar em contato 
com a ACE para fazer a doação. 

Mais informações pelo 16 3761-3700 ou 
16 99969-4430 (whatsapp), com Sueli 
Corrêa. FONTE/ACE BATATAIS

Prepare-se, Batatais! No dia 7 
de junho, o Centro de Eventos 
vai tremer com a realização 

de mais uma edição do 
aguardado Dia Municipal do 
Rock. E este ano promete ser 

histórico, com a presença de 
ninguém menos que Jeff Scott 
Soto, uma verdadeira lenda 
do Hard Rock mundial, que se 
apresenta pela primeira vez 
na cidade, em um show que 
promete ser inesquecível. 
 
Mais de 10 Horas de Puro 
Rock! 
O evento, que já se tornou 
tradição no calendário 
cultural de Batatais, traz uma 
programação intensa com 
mais de 10 horas de música ao 
vivo, reunindo: 
Bandas locais, mostrando 
a força da cena musical da 
cidade 
Tributos épicos, celebrando 
grandes nomes do rock 
mundial 
Show principal com Jeff Scott 
Soto, diretamente dos maiores 
palcos do mundo para Batatais 
 
Estrutura Completa para 
Curtir com Conforto 
O público poderá aproveitar 
uma estrutura completa, que 
conta com: 
Praça de alimentação com 

diversas opções gastronômicas 
Cervejarias artesanais locais, 
garantindo qualidade e sabor 
para os amantes da boa 
cerveja 
Entrada gratuita, reforçando 
o compromisso de acesso à 
cultura e à música para todos 
 
Um Dia Para Ficar na 
História! 
O Dia Municipal do Rock é 
mais do que um evento. É 
uma celebração da música, da 
cultura e da paixão pelo rock 
que move gerações. 
A cidade se transforma em 
um grande palco, reunindo 
famílias, amigos e apaixonados 
por música em um ambiente 
de pura energia e vibração. 
 
Vista Seu Preto e Vem Pro 
Rock! 
Anote na agenda: 
7 de junho de 2025 
Centro de Eventos de Batatais 
Mais de 10 horas de rock sem 
parar! 
Convide os amigos, prepare 
sua camiseta preta e venha 
viver esse momento histórico. 
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ACE Batatais abre pré-reserva para o Espaço Empresarial 
na 48º Festa do Leite

ACE Batatais abre inscrições para a Missão Empresarial 
Fispal Food Service
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Segundo o gerente da entidade, as empresas que quiserem expor suas marcas e produtos 
durante a 48ª Festa do Leite já podem entrar em contato com a ACE Batatais

A diretoria da ACE Batatais, em 
reunião com o gerente Luiz Carlos 
Figueiredo, definiu a participação 
na 48ª Festa do Leite, com o 
tradicional Espaço Empresarial. 
O setor comercial da entidade 
já está recebendo contatos de 
empresas para pré-reservas de 
stands para exposição de marcas 
ou comercialização de produtos e 
serviços. 

Neste ano a Festa do Leite de 
Batatais acontecerá de 9 a 13 de 
julho (quarta à domingo).
Segundo Figueiredo, a entidade 
já está fazendo o levantamento 
de custos para a montagem do 
Espaço Empresarial para formar o 
valor dos stands com antecedência 

e, assim, poder desenvolver um 
projeto harmônico, que privilegie 

as empresas expositoras com 
maior visibilidade, conforto, 
segurança e economia por um 

preço justo. “Entre os princípios da 
ACE Batatais, está o de promover 

o desenvolvimento das empresas, 
contribuindo para que elas cresçam 
e se fortaleçam. 

O Espaço Empresarial tem o objetivo 
de oferecer um local especial para 
as empresas divulgarem suas 
marcas e seus produtos com toda 
a estrutura necessária, segurança 
24h e limpeza nos espaços comuns 
de passeio dos visitantes, tudo de 
forma muito planejada e eficiente”, 
disse o gerente.

As empresas interessadas em 
fazer as pré-reservas de stands 
do Espaço Empresarial da ACE 
Batatais na 48ª Festa do Leite, já 
podem entrar em contato com 
Sueli Corrêa, pelo (16) 99969.4430, 
ou com William Oliveira, pelo 
(16) 99969.8186, ambos possuem 
whatsapp, ou ligue (16) 3761.3700.
FONTE/ACE BATATAIS

A ação é direcionada para as empresas do setor de alimentação, em parceria com o Sebrae Franca, Prefeitura e 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico

A ACE Batatais, em parceria 
com o Escritório Regional do 
Sebrae em Franca, Prefeitura de 
Batatais e Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econômico, 
abriu inscrições para a Missão 
Empresarial à Fispal food Service, 
a mais importante feira do setor de 
alimentação fora do lar na América do 
Sul. 

O prazo de inscrição vai até dia 26 de 
maio, a missão empresarial acontece 
no dia 29 de maio, quinta-feira, com 
saída da sede da ACE às 4h30. As 
vagas são limitadas.

A Fispal, que nesse ano será realizada 
de 27 à 30 de maio no Distrito 
Anhembi, em São Paulo, é o maior 
ponto de encontro para profissionais e 
empresas que atuam no segmento de 
food service, incluindo restaurantes, 
bares, pizzarias, lanchonetes, 
padarias, cozinhas industriais e 
outros estabelecimentos ligados à 
alimentação. 

Este é o evento indispensável para 
quem busca se manter competitivo e 
atualizado nas tendências e desafios 
do setor.  
A Fispal Food Service acontece 
simultaneamente à Fispal Sorvetes. 
Ao adquirir o seu ingresso para uma 
feira, você terá acesso à outra.
Faça sua inscrição no link 
https://forms.office.com/r/MqaSSfk8Sk
Taxa do Ônibus Sebrae: R$ 20,00

Ingressos Fispal:
Para a compra de ingresso e emissão 
da credencial, consulte o link:
https://www.fispalfoodservice.com.br/
pt/credenciamento.html
Importante: a compra do ingresso 
e a emissão da credencial deve ser 
efetuada pela pessoa interessada.

Atenção:
Consulte sobre a feira no site:
https://www.fispalfoodservice.com.br/
pt/home.html

FONTE/ACE BATATAIS
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